



FUNDACIÓN EDUCACIONAL OPORTUNIDAD

El grupo final que viaja consiste en 16 niños (uno por región), junto a su apoderado.

BUSCA REVERTIR EL AUSENTISMO CRÓNICO EN EL NIVEL PARVULARIO

“Haz que despeguen”: el concurso que lleva a niños chilenos a la Nasa para fomentar la asistencia escolar

El programa de la Fundación Educacional Oportunidad premia a estudiantes de educación parvularia con un viaje al Centro Espacial Kennedy. Las inscripciones ya están abiertas. **F. GUAJARDO**

Una experiencia que puede marcar el inicio de un futuro brillante. Esa es la propuesta del concurso “Haz que despeguen”, una campaña de la Fundación Educacional Oportunidad que busca promover la asistencia escolar en educación parvularia premiando a un niño o niña por región con un viaje al Centro Espacial Kennedy, en Estados Unidos.

“Queríamos colocar el tema de la asistencia escolar en la agenda pública, y para eso necesitábamos algo que captara la atención. Así nació esta idea de llevar a los niños a la Nasa”, explica Yanira Alée, jefa del Programa de Asistencia de la Fundación. Desde el año 2011, la organización viene estudiando el ausentismo crónico en los primeros niveles educativos y sus efectos a largo plazo. “Hemos visto que los niños con alta inasistencia en educación inicial suelen tener los peores resultados académicos en primero y quinto básico”, advierte Alée.

La campaña, que este año vive su tercera edición, ha logrado una expansión notable. “En la primera versión tuvimos 8.000 inscritos, el año pasado 20.000 y ahora ya llevamos más de 18.000”, señala.

Los estudiantes que ganan el concurso, definidos por sorteo entre quienes cumplan con un mínimo de 90% de asistencia en el primer semestre, viajan con un apoderado durante cuatro días y tres noches con todos los gastos cubiertos, incluyendo visa y pasaporte.

“Los niños hacen preguntas increíbles, se despierta su curiosidad de una forma que no imaginamos. Es realmente emocionante”, comenta Alée sobre el viaje.

El plazo para postular es hasta el 30 de junio, y el sorteo se realizará en agosto, en el marco del Día del Niño. Para más información, las familias y establecimientos pueden visitar el sitio web www.hazquedespeguen.cl.